## Des retrouvailles après un an d'interruption

sur le traditionnel banquet des ancien(ne)s de l'institut Saint-Louis, l'Association des anciens et anciennes de l'établissement scolaire namurois a décidé, cette année, de remettre cet événement à l'hon-

Des retrouvailles très attendues qui ont vu la participation de 215 personnes au banquet de midi et de 185 autres, en soirée, à la formule « after » mise en place en

C'est avec une messe célébrée en souvenir des anciens élèves disparus, et plus particulièrement décénovembre 2019, que la journée a née de retrouvailles. J.-F.L

Après avoir fait l'impasse, en 2020 débuté. Celle-ci a été suivie par un apéritif offert par l'association organisatrice. Quant au banquet proprement dit, il a réuni des ancien(ne)s sorti(e)s entre 1948 et 2020. Malgré les mesures sanitaires en vigueur, l'ambiance était au rendez-vous, comme à chaque fois. Deux visites guidées de l'établissement scolaire ont également ponctué cette journée festive. En début de soirée, c'est autour d'un repas food truck que les participants à la formule « light » se sont retrouvés.

Rendez-vous a d'ores et déjà été fixé aux ancien(ne)s, le 19 novemdés depuis le dernier banquet de bre 2022, pour une nouvelle jour-



La promotion Rhétos 1970 a répondu à l'appel des organisateurs.

L'Avenir - 03 décembre 2021